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私はオーストラリア行って、本当に良かったです。たくさんの

お友達ができ楽しかったです。私がホームステイしたのはニー

ルとジョイという２人のライオンズクラブの夫婦でした。ジョ

イの料理はとてもおいしくて、私は３キロ太くなりました。ニ

ールとジョイからオーストラリアの形のネックレスをもらい、

私が毎日そのネックレスをしていました。私はビーチが大好き

で、ニールにたくさんのビーチに連れってもらいました。

オーストラリアにいる間、私は日本の寿司、中華料理なども食べ、とても面白かったです。ジョイと博

物館も行きました。メルボルンの動物園など、たくさんの動物園行きました、動物園の中で、たくさん

の私がみたことない動物がいて、面白かったです。私コアラが大好きです、コアラの背中に触って写真

も撮りました。

私はテコンドーをやったことがあるため、ニールとジョイに柔道クラブ

に連れってもらいました。週二回柔道をやりに行きました、柔道クラブ

のメンバーの試合もメルボルンで見ました、柔道に興味をもったのでこ

れから日本でやりたいと思います。柔道クラブでできた友達は、来年の

３月東京で試合をしにきます。オーストラリアにディズニーランドがな

いため、私は通訳をして柔道クラブの人たちと一緒にディズニーへ行く

約束をしました。

地方の新聞会社にインタビューされ、私の写真を新 聞に載せてくれまし

た。街を歩いているとみんなに新聞読みましたよって、声かけてくれて

とてもうれしかったです。

ジョイとニールとお別れのとき、私はジョイとニールに今までしてもらったことを思いました。美味し

い料理をつくってくれ、ニールにたくさんのところへ連れてってもらい、本当にジョイとニール大好き

です。今、日本にいるけど、たくさんのメールのやりとりをしています。

英語もすごい上達したと思います。最初に来たとき緊張して、キレイな英語をしゃべれなかったです。

でも二週目に入って慣れた気がします、日常会話に困らなくなりました。英語が上達したことが一番う

れしいです。

それから、シドニーで３日間の旅行に行って、シドニーに友達がいるから友達に会いました。中国の町

にもいきました、びっくりしたのは、中国人以外の外国人が少ないことと役人まで中国人であることで

す。故郷に帰った気がします。それからオペラハウスをみて、とてもキレイでした。シドニーで有名な

ボンダイビーチも行きました。シドニーで 21 名の日本人が集まって、みんな自分の経験を語って仲よ

くなりました。私も大切なお友達ができました。

本当にオーストラリアに行って良かったです。私、ジョイと

ニールにまた来て欲しい、長いホームステイして欲しいとか、

淳って私たちにとって大切の娘とかいわれました、本当にう

れしいです。4 年後の夏またいく約束もしました！外国の文

化は中国と日本と違うことがたくさんあります。私これから

もたくさんの留学して、自分を高めて行きたいと思います。


